

# Biotren adelanta el inicio de sus servicios en las Líneas 1 y 2

A partir de esta jornada EFE Sur iniciará sus operaciones a las 5:30 horas, adelantando media hora el primer recorrido disponible del servicio de transporte de pasajeros en el Gran Concepción.

LA ampliación permitirá incorporar nuevos servicios en

ambas líneas, ya que en la Línea 2 se sumarán salidas desde Coronel a Concepción a las 5:30 y 8:29 horas de la mañana y desde Concepción a Coronel se incorporan servicios a las 7:27 y 9:26 horas, reemplazando el servicio que antes se entregaba a las 9:10

de la mañana.

Por otra parte, la Línea 1 incorpora el servicio desde Concepción a Leonera a las 6:44 horas, junto con la extensión de un trayecto que ahora cubrirá el tramo Leonera-Arenal a las 7:25 horas que antes iniciaba en Concepción.

Gonzalo Cueto, gerente de Pasajeros de EFE Sur, destacó que “ampliar el horario de funcionamiento del Biotren es un paso importante para ofrecer mayor flexibilidad y anticiparnos a las necesidades de movilidad de las personas. Esta media hora adicional al inicio de la jornada permite no solo incorporar nuevos servicios, sino también optimizar la operación en momentos clave del día”.

Desde EFE Sur indicaron que los cambios que se están realizando podrían implicar algunos ajustes en los horarios habituales, por lo que llamaron a los pasajeros a mantenerse informados a través de los canales oficiales del Biotren.



*Se adelantará media hora el inicio de los servicios del transporte.*